

ABSTRAK

Ruba'I, 2021 *Peran UD Suramadu Dalam Mengurangi Pengangguran Di Desa Sogiyon Kecamatan Omben Kabupaten Sampang*. Skripsi, program studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. IAIN Madura, pembimbing; Abdul Mukti Thabrani, Lc,M.HI

Kata kunci : *Peran, UD Suramadu, Pengangguran.*

Bertambah banyaknya lapangan pekerjaan merupakan keuntungan bagi masyarakat, industri atau pabrik memiliki peran penting dalam perkembangan wilayah. Perkembangan ekonomi merupakan salah satu dampak dari kegiatan industri ataupun pabrik. Seperti halnya keberadaan UD Suramadu di Desa Sogiyon, dengan adanya UD suramadu pada saat ini masyarakat tentu mengalami perubahan yang lebih baik dalam perekonomiannya, hal ini dapat dirasakan dengan pembukaan lapangan kerja oleh UD suramadu di Desa Sogiyon Kecamatan Omben yang semakin meningkat sehingga dapat mensejahterahkan kebutuhan masyarakat dan mengurangi tingkat pengangguran yang berada di Desa Sogiyon Kecamatan Omben Kabupaten Sampang.

Fokus dari penulisan skripsi ini pertama, ingin mengetahui pengelolaan UD Suramadu di Desa Sogiyon dan kedua, ingin mengetahui bagaimana peran UD Suramadu dalam mengurangi tingkat pengangguran di Desa Sogiyon Kecamatan Omben Sampang.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian studi lapangan (*field research*) dan sifatnya deskriptif dengan teknik yang dilakukan dengan langsung ke lapangan, digunakan untuk mengumpulkan data dan informasi secara intensif disertai dengan analisis semua data yang dikumpulkan untuk mendapatkan data yang kongkrit. Prosedur pengambilan data dalam penelitian ini yaitu, wawancara, observasi dan dokumentasi.

Berdasarkan penelitian skripsi yang dilakukan oleh penulis menunjukkan bahwa pertama, pengelolaan sudah terprogram dengan baik hal ini dapat dibuktikan dengan perencanaan rekrutmen, peningkatan kualitas barang, dan juga pelayanan dalam jangka panjang. Kedua, UD Suramadu ini yang didirikan dengan penuh perjuangan berdirinya tempat usaha industri tidak hanya untuk kepentingan pribadi, melainkan juga ada manfaat dan kontribusi terhadap masyarakat sekitar. Khususnya terhadap menyerap tenaga kerja setempat, hal ini dikarenakan pihak UD Suramadu lebih banyak memilih rekrutmen terhadap masyarakat yang bertempat tinggal di dekat UD Suramadu, sehingga tingkat pengangguran masyarakat Desa Sogiyon dapat berkurang.